

# Siguen protestas por fraude, México

México, enero 4 (UPI). Simpatizantes de partidos de la oposición ocuparon otras siete municipalidades al propagarse la ola de protestas por el presunto fraude electoral de los candidatos del partido oficialista, informaron voceros de la protesta.

Los diarios de la capital informaron que campesinos y miembros de la oposición política se han apoderado de más de 40 municipalidades en todo el país en su intento de bloquear la asunción del mando de alcaldes del Partido Revolucionario Institucional.

## 41 muertos en Líbano en 50. día de luchas

Beirut, enero 4 (AP). Cuarenta y un muertos hubo hoy en el quinto día consecutivo de combates entre milicias musulmanas rivales, que emplearon artillería y cohetes y causaron incendios que destruyeron varios edificios.

Fue la cifra de bajas más alta en un día en la batalla de siete semanas por el dominio de Trípoli entre milicianos alawitas proirritos y musulmanes sunni respaldados por palestinos. En total han muerto 144 personas, informó la policía.

Varios millares de habitantes permanecían refugiados desde hace cinco días, con escasos alimentos, en sótanos y refugios de los barrios pobres litorales. Trípoli, la segunda ciudad del Líbano con 500.000 habitantes, está situada a 80 kilómetros al norte de Beirut.

Varios barrios carecían de electricidad y agua potable y los hospitalarios pedían la donación de medicamentos para atender a centenares de heridos, informó la policía.

## Desarme nuclear Europa busca reunión en Praga

Viena, enero 4 (Latin-Reuters). Se inició hoy en Praga una reunión cumbre del "Pacto de Varsovia" que, según señalaron comentaristas comunistas, podría apuntar hacia el Oeste con una "ofensiva de paz" basada en recientes iniciativas soviéticas para el desarme nuclear.

El presidente checoslovaco Gustav Husak dio la bienvenida al nuevo jefe del Kremlin, Juri Andropov, y a jefes de los partidos comunistas y gobiernos de Bulgaria, Alemania Democrática, Hungría, Polonia y Rumania, en la décimo octava sesión del Comité Político consultivo de

la alianza.

La agencia noticiosa checoslovaca "Ceteka" dijo que los gobernantes del bloque del Este, reunidos en el embanderado Salón de Conferencias del castillo medieval de Hradcany, discutían "las más importantes cuestiones de la actual situación internacional".

Identificó a esas cuestiones como "la lucha por la preservación de la paz contra la amenaza de una guerra nuclear, contra el febril armamentismo, para la continuación de la distensión y por el fortalecimiento de la seguridad y cooperación en Europa".

## 27 víctimas al inicio año violento, Colombia

Bogotá, enero 4 (UPI). La ola de inseguridad que agobia al país dejó en las últimas 24 horas un saldo de 27 víctimas, 11 de ellas campesinos que fueron asesinados por un grupo armado no identificado por las autoridades militares, según un informe oficial.

En la población de Santa Elena del Opón, en el departamento de Santander, cinco campesinos fueron sacados por fuerza de la residencia y asesinados delante de dos niños, que también quedaron heridos.

El grupo armado huyó por la selva y las autoridades militares no tienen ninguna pista de la identidad de las personas que cometieron el masivo asesinato,

señaló un vocero castrense.

En el poblado de Siná, en el departamento de Bolívar, al norte colombiano, otros seis labriegos fueron ultimados a balazos por personas que tampoco han sido identificadas, aunque el Ejército sostiene que se trata de grupos subversivos que tratan "de amedrentar a los campesinos" para que no informen sobre las actividades.

En los departamentos de Antioquia y Santander, seis personas fueron asesinadas por presuntos integrantes del siniestro grupo "Movimiento Muerte a los Secuestradores" durante las últimas 12 horas y sus cuerpos han sido abandonados en lugares apartados.

Informaron que una docena de ocupaciones se han solucionado en forma pacífica, pero en otros casos por lo menos 32 quedaron lesionadas en enfrentamientos entre manifestantes y miembros del PRI o la policía.

El vocero del Partido Demócrata, Jesús Zamora Flores, dijo que el viernes la policía golpeó a 50 partidarios que ocupaban los edificios municipales en Ciudad Fernández.

"Lo sacaron a golpes hasta que una Pasa a la página 46

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



AYUDAN A VECINA. Monroe, Louisiana, enero 4 (AP). Varios vecinos ayudan a la señora C. W. Whetstone a colocar más sacos de arena alrededor de su casa, para contener el agua como consecuencia de las inundaciones causadas por las lluvias caídas sobre la ciudad.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUSADO. Sin procedencia, enero 4 (AP). Foto de archivo (1979) del puertorriqueño William Morales, que según voceros de las FALN de Puerto Rico, organizó los atentados dinamiteros la noche de Año Nuevo en Nueva York.

## Puertorriqueño hizo estallar bombas en N.Y.

Nueva York, Ene. 4 (AP). Un jefe fugitivo de las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN), de Puerto Rico, que resultó mutilado por el estallido de una bomba, fue quien fraguó los atentados dinamiteros de la víspera de año nuevo, en los que tres policías resultaron gravemente heridos, dijo hoy al diario "New York Post" un presunto vocero de esa organización.

Cuatro bombas estallaron en edificios del gobierno. Pasa a la página 17

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, enero 4 (AP). La Bolsa subió hoy en negociaciones llenas de alternativas y los analistas dijeron que el alza se debió a fuertes compras por instituciones inversionistas.

También contribuyó el anuncio de un descenso en una de las tasas de interés más importantes, la de Fondos Federales, que bajó de 9-3/4 a 8-5/8.

El promedio Dow Jones, cerró en alza de 19.04 a 1.046.08 y las acciones en alza superaron a las en baja en proporción de 2-1 entre las negociadas en la Bolsa.

El volumen fue de 75.53 millones de acciones y el Índice Compuesto de la Bolsa, subió 1.50 a 81.29.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOLSAS DE ARENA. Monroe, Louisiana, enero 4 (AP). Grupos de obreros trabajan para reemplazar las bolsas de arena dañadas en una represa, para contener las aguas de las inundaciones.

## A 36 suben muertos de accidente en Perú

Lima, enero 4 (UPI). Se elevó a 36 el número de víctimas, 32 de ellos estudiantes, que murieron al caer por un abismo de 200 metros el ómnibus en que retornaban de un viaje de turismo al Cuzco, informaron hoy las autoridades.

Los heridos son alrededor de 15, entre estudiantes y padres de familia así como uno de los choferes del ómnibus, agregaron.

Las víctimas son parte de una promoción integrada por 70 alumnos pertenecientes a un colegio del norte del país.

En un principio se había informado que el número

de muertos era de 21, todos ellos estudiantes, pero posteriormente las autoridades precisaron que la cifra de víctimas es de 32 estudiantes y cuatro adultos.

Las autoridades dijeron que en el ómnibus viajaban 51 personas incluidos dos choferes. Alrededor de 12 de los pasajeros no figuraban en la lista, lo que provocó una confusión en las cifras, según las autoridades.

Los integrantes de la promoción Andrés Avelino Cáceres hicieron el viaje al Cuzco en dos ómnibus de una empresa de la capital peruana.

# Otro enviado E.U. al Medio Oriente

Jerusalén, enero 4 (UPI) (Por Mel Laytner). El enviado estadounidense Morris Draper llegó hoy a Israel para sostener conversaciones con el canciller Yitzhak Shamir destinadas a solucionar el problema de la agenda para las negociaciones entre Israel y el Líbano.

Aunque la visita tomó a las autoridades israelíes por sorpresa, diplomáticos norteamericanos dijeron que la llegada de Draper se esperaba y que en realidad había sido demorada un día debido al mal tiempo que afectaba al área.

El enviado de Estados Unidos tenía

previsto reunirse con Shamir después de mantener conversaciones en Beirut con el primer ministro del Líbano Shafiq Al-Wazzan, indicaron informes procedentes del Líbano.

Tres reuniones cara a cara entre Israel y el Líbano han fracasado hasta ahora para alcanzar un acuerdo sobre la agenda para las negociaciones respecto al retiro de fuerzas extranjeras del Líbano.

A pesar de las discrepancias, las autoridades israelíes rechazaron caracterizar la situación como un "punto muerto".

Pasa a la página 21

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DELEGACION RUSA. Praga, enero 4 (AP). Delegación soviética en la reunión iniciada hoy, del Pacto de Varsovia. Desde la iz-

quierda Dmitry Ustinov, Nikolai Tikhonov, Yuri Andropov, Andrei Gromyko y Konstantin Ruskov.